




Sale apoyo a Lilly Téllez por parte del PAN... de Chihuahua

:::: Desde Chihuahua, nos platican que la líder estatal del PAN, **Daniela Álvarez Hernández**, salió a defender a la senadora por Sonora **Lilly Téllez** (PAN), luego de que la diputada federal **Lilia Aguilar Gil** (PT) y la senadora **Andrea Chávez Treviño** (Morena) la acusaron de traición a la patria. Nos detallan que doña Daniela acusó que existe un trasfondo contra doña Lilly, pues las legisladoras "buscan callar a las voces valientes que se atreven a denunciar temas tan duros y difíciles para los mexicanos, como el narcogobierno de Morena, y le mandó decir a doña Lilly que en Chihuahua hay voces valientes que se sumarán a su causa, pero la duda es, ¿y las voces de panistas de Sonora?"



FOTOS, ESPECIAL

Daniela
Álvarez H.

El reencuentro chiapaneco

:::: El que se siente aliviado en Chiapas, nos comentan, es el diputado federal **Guillermo Rafael Santiago Rodríguez** (Morena), pues parece que al fin recibió el "perdón oficial" por las afrentas del pasado contra el gobernador **Eduardo Ramírez Aguilar** (Morena). Nos recuerdan que el año pasado, cuando aún se estaba definiendo la candidatura por la gubernatura, don Guillermo apoyaba a **Zoé Robledo**, y declaró que con don Eduardo "ni a la esquiña"; sin embargo, se tuvo que tragar sus palabras y cambiarlas



Guillermo
Santiago.

por hartas flores, y apenas en el pasado consejo estatal de Morena se vieron las caras y se tomaron fotos juntos, aunque algunos dicen que don Eduardo "perdona, pero no olvida". ¡Zas!

¿Cumplirá el rector de la UAS?

:::: El que está "bajo la lupa", nos comentan, es el rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, **Jesús Madueña Molina**, tras anunciar que impondrá una política de austeridad para reducir gastos. Sin embargo, nos indican que don Jesús tendrá todo "cuesta arriba", pues a los jubilados no les agradaron sus comentarios en el sentido de que son una carga para la universidad; además, varios académicos aseguran que hay un doble discurso porque no quiere tocar el excesivo gasto en la nómina, donde algunos tienen salarios desorbitantes y apoyos como camionetas de lujo y escoltas, por lo que todo podría quedar en "un discurso más", o lo que es lo mismo, "de lengua me como un taco".



Jesús
Madueña